
Protokoll: 

Frau Sauer fragt, ob eine zeitigere Beschaffung der Lizenzen möglich und damit eventuell 

günstiger gewesen wäre. Der stellvertretende Werkleiter Herr Warth erläutert, dass es sich nicht 

um eine Neubeschaffung von Lizenzen handelt, sondern um eine Verlängerung der bestehenden 

Mietlizenzen über den 31.05.2022 hinaus. Der Preis in der Anlage zur Beschlussvorlage 

entspricht dem Verlängerungspreis für ein Jahr. 
 


